

Mercredi 10 et Jeudi 11 juin



Le groupe 2, accompagné de Mme Pomarelle, est parti en escalade. L'activité étant nouvelle, une certaine appréhension était palpable dans le groupe.

Après avoir écouté attentivement les recommandations du moniteur, tout le monde a grimpé le ½ mur et ensuite ils ont presque tous atteint le point le plus haut. Certains avec une grande facilité et agilité, d'autres avec beaucoup de courage.

De leur côté, les groupes 1 et 5 ont tenté de dompter la fureur de la Guisane à bord d'airboat pour les plus grands et de canoraft pour les plus jeunes.

Grâce aux conseils avisés des moniteurs, les élèves n'ont pas (trop) bu la tasse et ont vécu des sensations fortes. Rien de tel qu'une bonne baignade dans la piscine du centre pour terminer la journée.





Les groupes 3 & 4 de Mr Desblé et Mme Connesson ont aussi réalisé leur petite randonnée ; L'ascension du grand Lac a testé les limites de chacun...

Mathieu et Sébastien, les moniteurs, nous ont fait découvrir les fleurs de la montagne (la grassette : plante carnivore, la silène enflée, la narcisse, le géranium, le myosotis...). Les marmottes et les bouquetins ont même pointé leur bout de leur nez mais attention à ne pas faire trop de bruit sinon la photo est loupée !!!

Au refuge de l'Alpe du Lauzet, certains ont participé à la préparation de la soupe et des spaghettis bolognaises, d'autres ont dressé la table, les mâles ont nettoyé les gamelles, et les pipelettes, essuyé la vaisselle !

Nous avons complété les cours de SVT avec un petit point géologie (la lauze, ardoise qui sert à faire des toitures et le mélèze qui sert à faire des charpentes et même des gouttières) en parcourant le village du Lauzet.

Merci à Amandine, Julie, Manon et Ludovic pour leur mémoire infailible.

